
【広資料*1】

今年度計画に沿った形で以下の通り報告いたします。
○　「弓道石川」の発行（１００％完了）○　「弓道石川」の発行（１００％完了）○　「弓道石川」の発行（１００％完了）○　「弓道石川」の発行（１００％完了）

　内容的には、従来の慶事、大会結果、審査結果、大会参加者のコメント、講習会模様に加え、
会長巻頭言、各協会長のひとこと、大学主将のひとこと、弓道教室の感想文、常任理事の投稿文、等
積極的に投稿をお願いして掲載・充実できました。ご協力ありがとうございました。

○　全弓連機関紙「弓道」ちれん発インフォメーション原稿の編集・投稿（１００％完了）○　全弓連機関紙「弓道」ちれん発インフォメーション原稿の編集・投稿（１００％完了）○　全弓連機関紙「弓道」ちれん発インフォメーション原稿の編集・投稿（１００％完了）○　全弓連機関紙「弓道」ちれん発インフォメーション原稿の編集・投稿（１００％完了）
現時点、１月末投稿の３月号まで、毎月月末〆切で、計画通り滞りなく投稿完了
内容的には、大会結果、講習会模様が主体でしたが、特に、「９４歳高畠有幸教士八射七中で優勝」
記事は、動画・新聞記事HPアップと掲載したため、発行後はHPへのアクセス数向上が見られた。
金沢市弓道協会「矢筒作りに挑戦！！」も投稿頂いたもので、良かったと思います。

○ 県連ホームページ（１００%完了）○ 県連ホームページ（１００%完了）○ 県連ホームページ（１００%完了）○ 県連ホームページ（１００%完了）
結　　果

掲載完了
掲載完了
掲載完了

H24.4からH25.1末までの記事更新数は２１７件記事更新数は２１７件記事更新数は２１７件記事更新数は２１７件（前年同期、１０１件）と２.１５倍に増加２.１５倍に増加２.１５倍に増加２.１５倍に増加。
プライバシーポリシーの掲載等の取り組み経過は、HPのHistoryページを参照いただきたい。

○　新体制下における広報内容の検討（一定の成果は出たが、道半ばと考えている）○　新体制下における広報内容の検討（一定の成果は出たが、道半ばと考えている）○　新体制下における広報内容の検討（一定の成果は出たが、道半ばと考えている）○　新体制下における広報内容の検討（一定の成果は出たが、道半ばと考えている）
計画：広報部新メンバーによる「弓道石川」「ＨＰ」の更なる充実の検討。
実施：
・第２回常任理事会（5.19）にて「石川県弓道連盟ホームページアクセス数の推移と向上策」「石川県弓道連盟ホームページアクセス数の推移と向上策」「石川県弓道連盟ホームページアクセス数の推移と向上策」「石川県弓道連盟ホームページアクセス数の推移と向上策」
　１１項目を提案１１項目を提案１１項目を提案１１項目を提案、十分な議論はできなかったが、その後の常任理事会・理事会で

実　　　　施
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記　　　　　事
理事会に合わせ配布
理事会に合わせ配布
理事会に合わせ配布

計　　　画
第８４号　５月頃発行
第８５号　８月頃発行
第８６号１１月頃発行

　５月３１日発行、　６月１０日配布

理事会各位に製本ご協力頂き理事会で配布

県連関係の各種行事、各支部記念大会等の開催案内や結果を掲載
計　　　　　　　画

第８７号　２月頃発行

　８月３１日発行、　９月１５日配布
１１月１８日発行、１１月２４日配布
　２月１５日発行、　２月２３日配布

連合審査・臨時中央審査で県連関係者の昇格・昇段内容を掲載
各地で開催される「弓道教室」の要項を掲載

記　　　事

　１１項目を提案１１項目を提案１１項目を提案１１項目を提案、十分な議論はできなかったが、その後の常任理事会・理事会で
　主旨説明実施。（資料等はHP広報部のページにアップ済）
・上記提案に基づき、各支部協会、大各高校中学等へ、記事の投稿依頼を実施と
　地道な投稿依頼、進捗管理及び報告、投稿再依頼を実施。（進捗はHP広報部のページにアップ済）
・第６回常任理事会（11.24）にて「弓道石川」投稿依頼先の選定と依頼時期の整理ならびに
　HPとの記事共有の考え方について」を提案し、常任理事会メンバへの記事の協力依頼と
　投稿の為の様式の整理を図り、またHPと「弓道石川」の記事の共有化への投げかけを実施。
・９月２７日２０万アクセスに到達この１万アクセスは１０６アクセス/日となり、目標の１００アップ達成
・当初の分析と予測で、HP更新回数と
　アクセス数は相関があるとして、提案・
　ご協力を会員各位にお願いしてきました
　が、更新回数は２倍強、アクセス数は
　１．８倍程度になったと評価している。
・とは言え、常任理事会メンバー各位の
　全員の投稿のご協力も得られていない、
　また、各支部協会紹介のご協力も、
　得られていない現状で、満足はできない
　と考えており、次年度の課題として、　
　皆さま方のご協力を重ねてお願い
　いたします。(詳細別紙１）
・「弓道石川」については、HPへの投稿
　の増加と共に、一部記事共有することに
　よっても、充実でき、「読みごたえが出た」
　との声も頂いているが、いかがだった
　でしょうか。その評価は図る手段が
　ないので、皆さまのご判断にお任せし、また意見・投稿を頂けたら、ありがたいと思っています。
以上


